



Euzet

LES ENFANTS DE L'ÉCOLE RENDENT VISITE AUX RÉSIDENTS DE L'EHPAD JEAN-LASSERE. Les élèves de l'école du village ont rendu visite aux résidents de l'Ehpad, accompagnés de Geraldine Munoz, leur institutrice, et de Deborah Biller, stagiaire en master 2. Quelque temps auparavant, ils avaient échangé en envoyant des cartes aux résidents, et ils ont voulu faire connaissance.

C'est déguisés de costumes aux couleurs de fêtes qu'ils sont venus pour cette visite, installés à l'extérieur sous un beau soleil, ils ont chanté, puis se sont présentés tour à tour aux résidents, qui eux aussi ont fait de même, heureux de pouvoir échanger avec les enfants. L'après-midi, s'est terminé par un goûter, offert par l'Ehpad avant de se quitter, ils ont émis le souhait de revenir pour le plus grand plaisir des résidents qui ont été ravis de cette rencontre.